
 

AUS DEM GEMEINDERAT

In seiner Sitzung vom 09.04.2019 beschäftigte sich der Gemeinderat insbesondere 
mit folgenden Themen:

TOP 2: Dank und Glückwünsche der Gemeinde - Ehrung für langjährige 
verdiente Feldgeschworene im Auftrag der Feldgeschworenenvereinigung 
Coburg-Lichtenfels
Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Feldgeschworenenvereinigung Coburg-
Lichtenfels am 16.03.2019 wurden langjährige verdiente Feldgeschworene ausge-
zeichnet. Leider war es Klaus Alex, Großgarnstadt, und Uwe Siller, Ebersdorf, nicht 
möglich gewesen teilzunehmen und die Ehrenurkunde für langjähriges Wirken (je-
weils 25 Jahre) als Feldgeschworener entgegenzunehmen. Landrat Sebastian Strau-
bel hat die Auszeichnung an die Gemeinde weiter gegeben mit der Bitte, diese in 
einer dem Anlass entsprechenden würdigen Form zu überreichen, was Erster Bür-
germeister Reisenweber in der Gemeinderatssitzung, verbunden mit den Glückwün-
schen der Gemeinde, vornahm.

TOP 3: Mitteilungen der Verwaltung
Nutzungsänderung von einem Wohnhaus zu einer Pension auf der Flur-
nummer 1427/1,Gemarkung Ebersdorf
In seinen Sitzungen vom 18.09.2018 und 20.11.2018 hat der Gemeinderat das ge-
meindliche Einvernehmen für das o.g. Vorhaben in der Coburger Straße nicht erteilt.
Das Landratsamt Coburg hat mit Baugenehmigungsbescheid vom 12.02.2019 das 
gemeindliche Einvernehmen ersetzt und dem Vorhaben zugestimmt. 

Nutzungsänderung von einem bestehenden Gewerbegebäude mit Werbe-
anlagen zu einem Autohaus auf den Flurnummern 223 und 224, Gemar-
kung Ebersdorf
In seiner Sitzung vom 18.12.2018 hat der Gemeinderat das gemeindliche Einver-
nehmen für das o.g. Bauvorhaben in der Canterstraße nicht erteilt. Am 22.03.2019 
hat der Antragsteller seine Nutzungsänderung schriftlich zurückgezogen.

TOP 4: Erstellung von Sanierungskonzepten für öffentliche Einrichtungen- 
Vorstellung des Sanierungskonzeptes für die Schulturnhalle Ebersdorf
Im Rahmen der Betrachtung von Energieeinsparungen von öffentlichen Gebäuden 
wurde ein Sanierungskonzept für die Turnhalle der Grund- und Mittelschule Ebers-
dorf b.Coburg durch die Energieagentur Nordbayern vorgestellt.

TOP 5: Förderprogramm „Digitalbudget für das digitale Klassenzimmer“ 
- Vorstellung des Medienkonzepts der Grund- und Mittelschule Ebersdorf 
sowie Festlegung der weiteren Vorgehensweise
Der Freistaat Bayern hat derzeit mehrere Förderprogramme aufgestellt, welche die 
Digitalisierung von Schule und Unterricht zum Ziel haben. Die Grund- und Mittel-



schule verfügt bereits über einen Glasfaseranschluss ans Gebäude, nunmehr geht 
es um die Verkabelung der Schule und die Ausstattung mit Hardware. Hierzu wurde 
dem Gemeinderat von Konrektor Thomas Fehn und Lehrer Günter Fichtmüller das 
von der Schule erarbeitete Medienkonzept vorgestellt. Dieses soll laufend fortge-
schrieben und an die fortschreitende Entwicklung angepasst werden. Der Grund- 
und Mittelschule stehen aus dem sog. Digitalbudget im Jahr 2019 32.992 Euro 
Fördermittel zur Verfügung um Ausstattung für digitalen Unterricht anzuschaffen.

TOP 6.1: Bauvorhaben Errichtung einer Überdachung auf der Flurnummer 
751/8, Gemarkung Frohnlach
Dem Bauvorhaben in der Ortsstraße Örtleinsgrund wurde das gemeindliche Einver-
nehmen erteilt.

TOP 6.2: Bauvorhaben Neubau eines Einfamilienwohnhauses auf der Flur-
nummer 290/20, Gemarkung Oberfüllbach
Dem Vorhaben im Baugebiet Kalkgrube in Oberfüllbach wurde das Einvernehmen 
durch den Gemeinderat erteilt.

TOP 6.3: Bauvorhaben Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage. auf 
Teilfl ächen der Flurnummern 691/4 und 691/5, Gemarkung Frohnlach
Der Gemeinderat hat dem Neubau im Baugebiet Am Weinberg zugestimmt und das 
gemeindliche Einvernehmen erteilt.

Freigegebene Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung:
Ab Dezember 2019 ist es endlich soweit, die „neue“ Bücherei nimmt ihren Betrieb 
im Anwesen Am Frohnberg 2, der ehemaligen Firma Elektro-Koch, auf.  Der Ge-
meinderat hat „grünes Licht“ sowohl für die Vertragsmodalitäten als auch für Zu-
satzmaßnahmen gegeben, die im Rahmen der Umgestaltung noch vorgenommen 
werden müssen. Bis es soweit ist, muss allerdings noch fl eißig gewerkelt und umge-
baut werden. Man kann gespannt sein auf das neue Gewand und die vielen Neue-
rungen, die eingeplant sind.
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